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Frau Dr. Ludwig berichtet von dem Termin mit Herrn Schenke, Fachbereich Grün- und Verkehrs-
flächen und Herrn Pieper, URBAN Bau, der am 27.11.2018 stattfand. Ergebnis dieses Ge-
spräches war, dass die Straßenpläne zur Ausführung an die Landeshauptstadt übergeben wur-
den und Herr Schenke notariell alles vorbereite. Die 48 geplanten Bäume, kommen in den Quer-
bereich. Die Maßnahmen sollen bis 04/19 umgesetzt werden, passiere dies nicht, werde ein Kla-
geverfahren eingeleitet. Herr Schenke werde für einen Zwischenstand in die Februarsitzung des 
Ortsbeirates eingeladen.  
 
Ein Bürger teilte dem Ortsbeirat mit, dass die Masten der Straßenbeleuchtung im Grasmücken-
ring verbleiben, nur die Beleuchtungskörper ausgetauscht werden. Frau Dr. Ludwig erklärt, dass 
Sie eine andere Zusage habe.  
 
Eine Bürgerin erkundigt sich beim Ortsbeirat über Planungen im Kossätenweg/ Thomas-Müntzer 
Straße. Dort war ein freies Baugebiet ausgeschrieben, was jetzt verkauft worden sei. Frau Dr. 
Ludwig antwortet, ihr sei nichts bekannt und weitere Informationen müsse man beim Käufer er-
fragen. Frau Frenzel informiert, dass sie sich aufgrund einer Anfrage aus dem Kossätenweg be-
reits schriftlich in dieser Sache an den Bereich Stadtplanung gewandt hat und zeitnah eine Ant-
wort erwarte. 
 
Eine weitere Bürgerin kritisiert den schlechten Zustand der Bürgersteige im Ortsteil; sie seien 
zum Teil uneben und schlecht beleuchtet.  

Ein Bürger erkundigt sich zum Stand Zernsee. Frau Dr. Ludwig antwortet, dass ein Antrag nächs-
tes Jahr erarbeitet werde.   
 
Als zweiten Punkt erklärt er, dass man die Niederschriften auf der Internetseite des Ortsbeirates 
nicht einsehen könne; es erscheint eine Fehlermeldung. Frau Frenzel informiert, dass es sich um 
ein technisches Problem handele und ein Verweis auf das Ratsinformationssystem der Landes-
hauptstadt eingestellt werde.  
 
  
 

 


